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《総人口》

97,509 人 ( ＋ 40)

男性　49,582 人 ( ＋ 74)

女性　47,927 人 ( － 34)

《世帯》51,306 世帯 (＋ 176)

(  )内は、前月との

比較です。8●1
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まちのできごと・マンスリーでお知らせします。

7/16  自衛隊の体制強化を求める総決起大会 2022
北海道における
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今年で創立 30 周年を迎える千歳航空少年団が、総合武道館
で記念式典と航空教室を開催しました。記念式典には山口

市長、和田 義明 衆議院議員らが出席し祝辞を述べたほか、30
年間の活動の様子を記録したヒストリービデオが上映されまし
た。航空教室は市内の航空関係者の協力を得て開催され、小中
学生約 50 人が空の仕事やドローンプログラミングなどを体験
しました。航空教室の目玉の一つである紙ヒコーキづくりでは、
長距離・長時間の飛行が可能な《ホワイトウイングス》の製作
に挑戦。できるだけ遠くに飛んでいくようにと願いを込めて、
真剣なまなざしで機体を組み立てていました。

記念式典と航空教室を開催
千歳航空少年団創立 30 周年

2020 年 3 月を最後に運休していた新千歳空港の国際旅客定期便が、運航を再開しました。
再開にあたって大韓航空のイ・ソグ日本地域本部長は、「地方空港の路線再開は判断が難し

かったが、韓国人にとって北海道は魅力的であり、特に夏は人気が高いことから再開を決断した」
と話しました。仁川からの第 1 便には乗客 56 人が搭乗し、この日の正午過ぎに新千歳空港に
到着しました。韓国在住で実家が北海道という乗客の女性は「下の子が生まれてからまだ実家に
帰れていないので、両親に会えるのがうれしい。帰ってこられて幸せです」と話しました。

2028 年ロサンゼルス五輪での正式種目化をめざすアルティ
メットの北海道大会《どさんこカップ 2022》が青葉公園

で開催されました。大会には全国から集まったアルティメッター
の男女約 70 人が参加。６組のシャッフルチームを結成し、それ
ぞれ北海道の銘菓にちなんだチーム名が付けられました。優勝
した《チームあんバタサン》の西
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歩さんは「アルティメッ
トは SOTG（spirit of the game）の理念から、選手たちの
セルフジャッジで行うのが特徴です。シャッフルチームで行わ
れる大会も多く、男女の垣根を越えて楽しめます」とアルティ
メットの魅力を紹介し、優勝について「全員が活躍できたこと
が今日の勝因」と振り返りました。

アルティメット北海道大会
生涯スポーツから五輪種目まで
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千歳市民夏まつり実行委員会が主催す
る花火大会が道の駅サーモンパーク

千歳で開催され、およそ 2,000 発の打
ち上げ花火が夏の夜空を彩りました。会
場には３年ぶりの夏の風物詩を心待ちに
していた観客が大勢集まり、若者を中心
に浴衣や甚平を着た方も多くみられまし
た。花火大会には初参加という深

ふかざわ
澤 美

み つ き
月

ちゃん（3 歳）は「スイカみたいな花火
がきれいだった」と生まれて初めて間近
で見た打ち上げ花火に目を丸くしていま
した。

夏といったらやっぱり打ち上げ花火
  7/23 千歳市民花火大会 3 年ぶりに開催
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広報ちとせの発行日は毎月10

日です。この日までに届かない

ときは、次の番号にご連絡くだ

さい。なお、町内会に加入して

いるしていないを問いません。

大韓航空 仁川ー新千歳線 第 1 便が到着
新千歳空港の国際旅客定期便が再開
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好記録が続々
ホクレン・ディスタンスチャレンジ 2022 千歳大会
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中長距離シリーズ《ホクレン・ディスタンスチャレンジ》
の千歳大会が青葉陸上競技場で開催され、今年も豪華な

顔ぶれが揃いました。雨上がりで気温がそれほど高くならず、
中長距離に適したコンディションだったこともあり、大会新記
録が 3 つも誕生。また多くの選手が自己ベストを記録しました。
女子 5,000 メートルＡを大会新記録で制したカマウ・タビタ・
ジェリ選手は優勝インタビューで、猛烈なラストスパートで後
続の選手を突き放した自身の走りを振り返り、「残り 200 ｍか
らのラストスパートには自信があるので、今日もいけると思い
ました」と語りました。

北海道および北海道内全 179 市町
村が加入する北海道自衛隊駐屯地

等連絡協議会の主催により、《北海道に
おける自衛隊の体制強化を求める総決
起大会》が開催され、国会議員や北海
道議会議員、全道の自衛隊協力団体な
ど約700人が参集しました。大会では、
自民党安全保障調査会長で元防衛大臣
の小野寺 五典 衆議院議員による《わが
国の防衛と安全保障》と題した講演が
行われたほか、北海道の総意として、
北海道における自衛隊の体制強化が必
要であるとの決議が採択されました。

アルティメット ってどんなスポーツ？

フライングディスクを使ったアメフトのような競技で、ディ
スクをパスしながら相手陣地へ運び、エンドゾーン内で味
方がディスクをキャッチすると得点になります。キャッチ
の際の空中戦は迫力があり、見どころの一つです。フェア
プレーを何よりも重視する《spirit of the game》の基
本理念により、身体接触の禁止、審判を置かないセルフ
ジャッジ制などのルールが導入されています。

千歳市のYouTubeチャンネルでも紹介しています。

「私の彼はパイロット」No.257


